

# Pour le maire des Sables-d'Olonne, « l'éolien flottant loin des côtes est une question de volonté »

Yannick Moreau, également président de l'Association nationale des élus littoraux (Anel), s'est rendu en début de semaine en Écosse où des parcs éoliens flottants à plus de 50 kilomètres des côtes sont prévus d'ici à 2032. Une initiative qu'il souhaite voir se développer aussi rapidement en France.



La délégation d'élus vendéens a rencontré la ministre de l'Énergie écossaise, Mairi McAllan (à droite). | ANEL

[Le marin](#) Publié le 03/04/2024 à 14h11

Newsletter Énergies marines

**Chaque vendredi à 8h** : les temps forts de l'actualité des énergies marines par **Loïc Fabrègues**, journaliste spécialiste Énergies marines au *marin*

Maire des Sables-d'Olonne et président de l'Association nationale des élus littoraux (Anel), Yannick Moreau milite pour l'éloignement des parcs éoliens flottants des côtes françaises, afin de garder intacts les paysages des littoraux. Avec en filigrane un enjeu pour le tourisme. Mardi 2 avril, il s'est rendu avec d'autres élus vendéens en Écosse. Le pays s'est lancé dans ce type d'installations flottantes [à travers son appel d'offres Scotwind](#).

Ce sont surtout les délais pour mettre en marche ces parcs qui font réagir le maire. Nous avons rencontré Mairi McAllan, ministre de l'Énergie, et avons été frappés par la détermination du gouvernement de l'Écosse à déployer plus de 17 gigawatts d'éolien flottant

souvent à plus de 50 kilomètres des côtes pour 2032 , quand la France n'envisage leur déploiement qu'à l'horizon 2050 , regrette-t-il.

## **Carte de l'éolien en mer**

L'élus a notamment en travers de la gorge [la carte de l'État pour l'éolien en mer présentée début mars](#), qui positionne une aire propice à 15 km des Sables-d'Olonne et de Saint-Gilles-Croix-de-Vie , bien que ces plans ne soient pas définitifs.

Après ce court séjour en Écosse, la délégation d'élus vendéens qui m'accompagne – Alain Lebœuf, président de la Vendée, et François Blanchet, maire de Saint-Gilles-Croix-de-Vie – revient en France avec une conviction : l'éolien flottant loin des côtes, c'est tout autant une question de technologie que de volonté , estime-t-il.

UPPM revue de presse